

# SPORC.ID

## Perayaan Meriah Desa Cimanggu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Rayakan Ulang Tahun ke-12 dengan Penuh Semangat

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Sep 6, 2024 - 10:26



*Perayaan Meriah Desa Cimanggu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Rayakan Ulang Tahun ke-12 dengan Penuh Semangat*

Desa Cimanggu menggelar perayaan istimewa untuk merayakan hari jadinya

yang ke-12. Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 08.00 WIB ini dihadiri oleh sekitar 1500 orang, termasuk pejabat dan tokoh masyarakat dari berbagai instansi.

### **Acara Perayaan**

Rangkaian acara dimulai dengan pawai meriah yang dimulai dari Desa Cimanggu menuju Lapangan Cikeong. Acara kemudian dilanjutkan dengan penilaian peserta karnaval dan atraksi grup drumband yang memukau. Selain itu, dewan juri juga melakukan penilaian terhadap lomba dongdang.

Sambutan-sambutan menjadi bagian penting dalam perayaan ini, dengan pidato dari beberapa tokoh penting. Sdr. Unen, seorang tokoh masyarakat, mengungkapkan rasa syukur atas kelancaran acara dan berharap Desa Cimanggu semakin maju. Ketua BPD Desa Cimanggu menyampaikan apresiasi terhadap pencapaian desa sebagai desa mandiri dan menegaskan komitmennya sebagai mitra pemerintahan desa. Kepala Desa Cimanggu juga menyampaikan perjalanan panjang pemekaran desa yang penuh perjuangan dan doa.

Camat Palabuhanratu, Deni Yudono, S.K.M, M.M, turut memberikan sambutan yang mengingatkan pentingnya bersyukur atas pencapaian yang diraih. Beliau juga menyampaikan pesan dari Kapolres Sukabumi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama menjelang pemilukada.

### **Catatan Kegiatan**

Selain acara utama, rangkaian perayaan masih akan dilanjutkan hingga 8 September 2024 dengan berbagai kegiatan tambahan seperti bazaar yang menawarkan sembako murah di bawah harga pasar untuk masyarakat. Hingga saat ini, perayaan berjalan dengan aman dan kondusif.

Demikian laporan kami mengenai perayaan hari jadi Desa Cimanggu yang ke-12. Semoga perayaan ini menjadi momentum untuk terus memajukan desa dan mempererat tali persaudaraan antarwarga.